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Ata da Sexagésima Primeira Reunião Ordinária, no Segundo Período Anual, da 
Terceira Sessão Legislativa, da Décima Oitava Legislatura, em 14 de novembro de 
2023, na Câmara Municipal do Cabo de Santo Agostinho, sob a presidência do 
Vereador Ricardo Carneiro da Silva 

 
Aos 14 dias de novembro de  2023, às 10h42, no plenário da Câmara Municipal do Cabo 
de Santo Agostinho – PE, presentes os Vereadores: Adson José da Silva Marques 
(Dinho de Keko), Augusto César da Cunha Paiva (César Paiva), Edelry Denis 
Pinheiro de Barros (Del da Auto Escola), Eliseu da Silva Azedo (Zeu da GVNET), 
Emerson Victor de Barros (Binho de Roque), Flávio Átila da Silva Leite (Irmão 
Flávio), Gyselle Késia Alves da Silva (Gisele de Dudinha), Jamerson Wellington 
Ramos da Silva (Jamerson Batera), Jobson Silva de Amorim (Jobinho), José Carlos 
de Lima (Dr. Zé Carlos), José Feliciano de Barros Júnior (Cianinho), Marcos Marinho 
de Souza (Marcos Mão amiga), Maria Tereza Claudina de Araújo Silva (Tereza), 
Naelson Valério de Oliveira, Pedro Manoel Mesquita Pedrosa Filho (Pedrinho da 
Galinha), Ricardo Carneiro da Silva (Ricardinho), Sueleide Torres de Sousa 
Honorato (Sueleide de Amaro do Sindicato), e Vicente Mendes Silva Neto (Neto da 
Farmácia) se reuniram ordinariamente para a 61ª Reunião Ordinária, no Segundo 
Período Anual, da Terceira Sessão Legislativa, da Décima Oitava Legislatura. A Mesa 
Diretora foi composta por: Ricardo Carneiro da Silva, Presidente; Gyselle Késia Alves 
da Silva (Gisele de Dudinha), Primeira Secretária; Edelry Dênis Pinheiro de Barros (Del 
da Auto Escola); Naelson Valério de Oliveira, Primeiro Vice-Presidente; Adson José da 
Silva Marques (Dinho de Keko), Segundo Vice-Presidente; não havendo modificação em 
sua formação durante a sessão. Havendo número regimental, o Presidente declara 
abertos os trabalhos desta reunião e convida o Vereador Jobinho para fazer a leitura da 
Bíblia e uma oração. Feita a chamada nominal dos Vereadores, pela Primeira Secretária, 
foi constatada a presença dos Vereadores supracitados e a ausência dos parlamentares: 
Aziel Almeida de Souza, Gessé Valério de Oliveira, e Wilkemberg dos Vales Gomes 
(Wilkem Gomes). Aberto o Pequeno Expediente o Presidente solicitou que fosse lida a 
ata da sessão anterior e em seguida o Expediente do Dia com as seguintes 
proposições: Ofício Sec. nº 15026/2023, Assembleia Legislativa do Estado de 
Pernambuco, que informa Indicação de nº 1526/2023, do Deputado Jefferson Timóteo, 
que solicita ao Governo do Estado que sejam restabelecidas oficinas do Juventude 
Presente no município do Cabo de Santo Agostinho; Ofício Sec. nº 15367/2023, 
Assembleia Legislativa do Estado de Pernambuco, que informa Indicação de nº 
3422/2023, do Deputado Jefferson Timóteo, que solicita ao Governo do Estado a 
implantação de uma academia da cidade no bairro Nova Claudete, município do Cabo de 
Santo Agostinho; Indicação nº 8776/2023, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que 
solicita ao Poder Executivo a capinação, a coleta de lixo, a recuperação das calçadas, o 
recapeamento, a pintura de meio fio, a pintura de quebra-molas, a inclusão de placas de 
sinalização de trânsito e a inclusão de um coletor de lixo na rua José Plech Fernandes, 
Centro; Indicação nº 8777/2023, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita ao 
Poder Executivo a capinação, a coleta de lixo, a recuperação das calçadas, a pintura de 
meio fio, a pintura de quebra-molas, a inclusão de placas de sinalização de trânsito e a 
inclusão de um coletor de lixo na rua Amaro Pereira Cavalcante, Centro; Indicação nº 
8778/2023, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo a 
capinação, a coleta de lixo, a recuperação das calçadas, a pintura de meio fio, a pintura 
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de quebra-molas, a inclusão de placas de sinalização de trânsito e a inclusão de um 
coletor de lixo na rua Dr. Washington Luiz, Centro; Indicação nº 8779/2023, Vereador 
Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo a capinação, a coleta de 
lixo, a recuperação das calçadas, o recapeamento asfáltico, a pintura de meio fio, a pintura 
de quebra-molas, a inclusão de placas de sinalização de trânsito e a inclusão de coletor 
de lixo na rua Tenente Manuel Barbosa da Silva, Centro; Indicação nº 8780/2023, 
Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo a capinação, a 
coleta de lixo, a recuperação das calçadas, a pintura de meio fio, a pintura de quebra-
molas, a inclusão de placas de sinalização de trânsito e a recuperação do asfalto na rua 
Lucilo Reis e Silva, Centro; Indicação nº 8781/2023, Vereador Ricardo Carneiro 
(Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo a capinação, a pavimentação, a drenagem, 
a iluminação pública, a inclusão de um coletor de lixo e a segurança pública na rua 20, 
Comunidade Paraíso de Itapuama, Itapuama; Indicação nº 8782/2023, Vereador Ricardo 
Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo a capinação, a iluminação pública, 
a inclusão de placas de sinalização horizontal e vertical, a limpeza de galerias e a 
construção de um banheiro público na rua Vigário Barreto, Centro; Indicação nº 
8783/2023, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo a 
capinação, a pintura do meio-fio, a remoção de entulhos, a inclusão de coletor de lixo, a 
recuperação de calçadas e a limpeza de galerias na Avenida Maria de Lourdes dos Santos 
Ramalho, Itapuama; Indicação nº 8784/2023, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), 
que solicita ao Poder Executivo a capinação, a pintura de meio-fio, a remoção de entulhos, 
a inclusão de coletor de lixo, a recuperação de calçadas e a limpeza de galerias, na 
Avenida Isaac Gomes da Costa, Itapuama; Indicação nº 8785/2023, Vereador Ricardo 
Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo a capinação, a remoção de 
entulhos, a recuperação de calçadas, a pintura de meio-fio, a inclusão de coletor de lixo e 
a construção de quebra-molas na rua Maria Madalena Tabosa, Santo Inácio; Indicação nº 
8786/2023, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo a 
capinação, a remoção de entulhos, a recuperação de calçadas, a pintura de meio-fio, a 
inclusão de coletor de lixo e a construção de quebra-molas na rua José Francisco Lins, 
Santo Inácio; Indicação nº 8787/2023, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que 
solicita ao Poder Executivo a capinação, a pintura de meio fio, a remoção de entulhos, a 
inclusão de coletor de lixo, a recuperação de calçadas e a limpeza de galerias na Avenida 
Benedito José da Rocha, Itapuama; Indicação nº 8788/2023, Vereador Ricardo Carneiro 
(Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo a capinação, a pavimentação, a drenagem, 
a iluminação pública, a inclusão de coletor de lixo e a segurança pública na rua 19, 
Comunidade Paraíso de Itapuama, Itapuama; Indicação nº 8789/2023, Vereador José 
Feliciano (Cianinho), que solicita ao Poder Executivo o conserto de buracos na rua da 
Felicidade, Garapu; Indicação nº 8790/2023, Vereador José Feliciano (Cianinho), que 
solicita ao Poder Executivo o conserto de buracos na Avenida Isaac Gomes da Costa, 
Itapuama; Indicação nº 8791/2023, Vereador José Feliciano (Cianinho), que solicita ao 
Poder Executivo o conserto de buracos na rua Governador Miguel Arraes, Ponte dos 
Carvalhos; Indicação nº 8792/2023, Vereador José Feliciano (Cianinho), que solicita ao 
Poder Executivo o conserto de buracos na rua Dezessete, Ponte dos Carvalhos; Indicação 
nº 8793/2023, Vereador José Feliciano (Cianinho), que solicita ao Poder Executivo o 
conserto de buracos na rua Beija-Flor, Nossa Senhora do Rosário; Indicação nº 
8794/2023, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato), que solicita ao 
Poder Executivo a reativação da quadra poliesportiva da Escola Municipal Professor 
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Ariosto Nunes Martins, Centro; Indicação nº 8795/2023, Vereadora Sueleide Torres 
(Sueleide de Amaro do Sindicato), que solicita ao Poder Executivo a capinação da rua 
Amaro da Silva, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 8796/2023, Vereador José Feliciano 
(Cianinho), que solicita ao Poder Executivo o conserto de buracos no Engenho Tabatinga 
de Baixo, Zona Rural; Indicação nº 8797/2023, Vereador Vicente Mendes (Neto da 
Farmácia), que solicita ao Poder Executivo a capinação e a limpeza da 1ª Travessa da 1, 
Alto da Bela Vista; Indicação nº 8798/2023, Vereador Vicente Mendes (Neto da Farmácia), 
que solicita ao Poder Executivo a retirada de entulhos na rua 85, Cohab; Indicação nº 
8799/2023, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo a 
remoção de entulhos, a recuperação das calçadas e a pintura do meio-fio na rua Amaurílio 
Veloso, Santo Inácio; Indicação nº 8800/2023, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), 
que solicita ao Poder Executivo a remoção de entulhos, a recuperação de calçadas e a 
pintura de meio-fio na rua Padre Vieira, Centro; Indicação nº 8801/2023, Vereador Ricardo 
Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo a capinação, a remoção de 
entulhos e a construção de tampa de esgoto na rua General Vitorino, Centro; Indicação nº 
8802/2023, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo a 
remoção de entulhos, a capinação, o saneamento, recuperação das calçadas e a 
recuperação do asfalto na rua Dois, Garapu; Indicação nº 8803/2023, Vereador Ricardo 
Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo a limpeza do canal, a remoção de 
entulhos, a recuperação das calçadas e a inclusão das placas de sinalização de lombadas 
na Avenida José Duarte Aguiar, Garapu; Indicação nº 8804/2023, Vereador Ricardo 
Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo o conserto de buracos ou 
recapeamento asfáltico, a inclusão de um coletor de lixo em frente à Igreja Batista, a 
remoção de placa não autorizada pela Prefeitura, a poda de árvores, a pintura de quebra-
molas e a inclusão de placas de sinalização de trânsito na Avenida Um, PE 28, Gaibu; 
Indicação nº 8805/2023, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder 
Executivo a remoção de entulhos, a recuperação das calçadas e a pintura de meio-fio na 
rua Zélia Xavier da Silva, Santo Inácio; Indicação nº 8806/2023, Vereador Ricardo 
Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo a capinação, a coleta de lixo, a 
pintura de meio-fio, a pintura de quebra-molas e a inclusão de coletor de lixo na rua Elza 
Maria de Azevedo Matarazzo, Gaibu; Indicação nº 8807/2023, Vereador Ricardo Carneiro 
(Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo a capinação, coleta de lixo, limpeza do canal 
e reposição das grades de proteção com pintura da mesma, pintura de meio-fio, pintura 
de quebra-molas, inclusão de placas de sinalização de trânsito e inclusão de coletor de 
lixo, na rua Um, Gaibu; Indicação nº 8808/2023, Vereadora Maria Tereza, que solicita ao 
Poder Executivo a drenagem e a pavimentação da rua 78, Cohab; Indicação nº 8809/2023, 
Vereadora Maria Tereza, que solicita ao Poder Executivo a drenagem e a pavimentação 
da rua das Orquídeas, Nova Era, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 8810/2023, 
Vereadora Maria Tereza, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação da rua do Areal, 
Pontezinha; Indicação nº 8812/2023, Vereadora Maria Tereza, que solicita ao Poder 
Executivo o conserto de buracos na Avenida Conde da Boa Vista, Pontezinha; Indicação 
nº 8813/2023, Vereadora Maria Tereza, que solicita ao Poder Executivo a limpeza e a 
desobstrução das canaletas da rua do Pescador, Pontezinha; Indicação nº 8814/2023, 
Vereadora Maria Tereza, que solicita ao Poder Executivo a limpeza e a manutenção da 
praça da Charneca; Indicação nº 8815/2023, Vereadora Maria Tereza, que solicita ao 
Poder Executivo a limpeza e a manutenção da praça de Mercês, rua do Ferreiro; Indicação 
nº 8816/2023, Vereadora Maria Tereza, que solicita ao Poder Executivo a drenagem e a 
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pavimentação da rua da Linha, Pontezinha; Indicação nº 8817/2023, Vereadora Maria 
Tereza, que solicita ao Poder Executivo o saneamento da rua do Barro, Pontezinha; 
Indicação nº 8818/2023, Vereadora Maria Tereza, que solicita ao Poder Executivo a 
capinação da rua da Linha, Pontezinha; Indicação nº 8819/2023, Vereadora Maria Tereza, 
que solicita ao Poder Executivo a capinação da rua Santa Margarida, Ponte dos 
Carvalhos; Indicação nº 8820/2023, Vereadora Maria Tereza, que solicita ao Poder 
Executivo a capinação da rua Barro, Pontezinha; Indicação nº 8821/2023, Vereadora 
Maria Tereza, que solicita ao Poder Executivo a capinação da rua 24, Ponte dos 
Carvalhos; Indicação nº 8837/2023, Vereador Vicente Mendes (Neto da Farmácia), que 
solicita ao Poder Executivo a retirada de entulhos na rua 42, Cohab; Indicação nº 
8838/2023, Vereador José Feliciano (Cianinho), que solicita ao Poder Executivo o 
conserto de buracos na rua Manoel Queiroz da Silva, Cohab; Indicação nº 8839/2023, 
Vereador José Feliciano (Cianinho), que solicita ao Poder Executivo o conserto de buracos 
na Orla de Itapuama; Indicação nº 8840/2023, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de 
Amaro do Sindicato), que solicita ao Poder Executivo a capinação da rua Renato José de 
Sena, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 8841/2023, Vereadora Sueleide Torres 
(Sueleide de Amaro do Sindicato), que solicita ao Poder Executivo o conserto de buracos 
na rua Francisco Gomes de Farias, Cohab; Indicação nº 8842/2023, Vereadora Sueleide 
Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato), que solicita ao Poder Executivo a pavimentação 
e a drenagem da rua Joaquim Caetano Gomes, Rosário; Indicação nº 8843/2023, 
Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato), que solicita ao Poder 
Executivo a pavimentação e a drenagem da rua Quatorze, Vila Nova Esperança, Ponte 
dos Carvalhos; Indicação nº 8844/2023, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro 
do Sindicato), que solicita ao Poder Executivo a manutenção da iluminação da rua Três, 
Mauriti; Indicação nº 8845/2023, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do 
Sindicato), que solicita ao Poder Executivo a manutenção da rede de esgoto da Primeira 
Travessa da rua Noventa e Quatro, Vila Esperança; Indicação nº 8846/2023, Vereadora 
Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato), que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação e a drenagem da rua Bom Jesus, Loteamento Nova Morada, Ponte dos 
Carvalhos; Indicação nº 8847/2023, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do 
Sindicato), que solicita ao Poder Executivo a poda das arvores da rua Antônio Marinho 
Vanderlei, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 8848/2023, Vereador José Feliciano 
(Cianinho), que solicita ao Poder Executivo o saneamento, a limpeza e a capinação da 
rua Trinta e Seis, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 8849/2023, Vereador Naelson 
Valério, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação da 1ª Travessa dos Pires, Ponte 
dos Carvalhos; Indicação nº 8850/2023, Vereador Naelson Valério, que solicita ao Poder 
Executivo a capinação e a limpeza da rua 28, Quadra 15, Loteamento Nova Morada, Ponte 
dos Carvalhos; Indicação nº 8851/2023, Vereador Naelson Valério, que solicita ao Poder 
Executivo a manutenção dos sinais de trânsito em Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 
8852/2023, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao Poder 
Executivo a limpeza e a desobstrução das canaletas da rua Sargento Martiniano 
Gonçalves Brandão, Loteamento Bom Conselho, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 
8853/2023, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo a 
capinação, a pintura de meio-fio, a remoção de entulhos, a inclusão de um coletor de lixo 
na rua Tarcísio Medeiros Marques, Santo Inácio; Indicação nº 8854/2023, Vereador 
Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo a capinação, a 
pavimentação, a drenagem, a iluminação pública, a segurança pública e a inclusão de um 
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coletor de lixo na rua 17, Comunidade Paraíso de Itapuama, Itapuama; Indicação nº 
8855/2023, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo a 
capinação, a pavimentação, a drenagem, a iluminação pública, a segurança pública e a 
inclusão de coletor de lixo na rua 18, Comunidade Paraíso de Itapuama, Itapuama; 
Indicação nº 8856/2023, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder 
Executivo a capinação, a remoção de entulhos, a recuperação de calçadas, a limpeza de 
galerias, a pintura de meio-fio, a recuperação do asfalto e a substituição das muretas de 
proteção do canal na rua Agripino Xavier, Santo Inácio; Indicação nº 8857/2023, Vereador 
Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo a capinação, a remoção 
de entulhos, a inclusão de coletor de lixo, a pintura de meio-fio, a recuperação de calçadas 
e a limpeza das galerias na rua Euclides Alves dos Santos, Santo Inácio; Indicação nº 
8858/2023, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo a 
capinação, a remoção de entulhos, a pintura de meio-fio, a inclusão de coletor de lixo e a 
limpeza de galerias na rua Professora Lúcia Barreto Soares, Santo Inácio; Indicação nº 
8859/2023, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo a 
capinação e a limpeza no Centro de Artesanatos Arquiteto Wilson Campos Júnior, Cohab; 
Indicação nº 8860/2023, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder 
Executivo a recuperação do parque entre a rua da Moeda e a rua Vinte e Sete, Cohab; 
Indicação nº 8861/2023, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao 
Poder Executivo a limpeza e a desobstrução das canaletas da rua Renato José de Sena, 
Loteamento Bom Conselho, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 8862/2023, Vereador 
Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao Poder Executivo a limpeza e a 
manutenção das canaletas da rua Otávio Rosa Lins, Loteamento Bom Conselho, Ponte 
dos Carvalhos; Indicação nº 8863/2023, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), 
que solicita ao Poder Executivo a limpeza e a desobstrução das canaletas da rua 12, 
Loteamento Ilha, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 8864/2023, Vereador Wilkemberg 
Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao Poder Executivo a limpeza e a desobstrução das 
canaletas da rua 11, Loteamento Bom Conselho, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 
8865/2023, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao Poder 
Executivo a limpeza e a desobstrução das canaletas da rua Petronilo Capistrano dos 
Santos, Loteamento Bom Conselho, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 8866/2023, 
Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao Poder Executivo a limpeza 
e a desobstrução das canaletas da Avenida Miguel Arraes, Ponte dos Carvalhos; 
Indicação nº 8867/2023, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao 
Poder Executivo a limpeza e a desobstrução das canaletas da rua Bela Vista, Ponte dos 
Carvalhos; Indicação nº 8868/2023, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que 
solicita ao Poder Executivo a limpeza e a desobstrução das canaletas da rua São Pedro, 
Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 8869/2023, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem 
Gomes), que solicita ao Poder Executivo a limpeza e a desobstrução das canaletas da rua 
São João, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 8870/2023, Vereador Wilkemberg Gomes 
(Wilkem Gomes), que solicita ao Poder Executivo a limpeza e a desobstrução das 
canaletas da rua José Olindino de França, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 8871/2023, 
Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao Poder Executivo a limpeza 
e a desobstrução das canaletas da rua Fluminense, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 
8872/2023, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao Poder 
Executivo a limpeza e a desobstrução das canaletas da rua do Porto, Ponte dos 
Carvalhos; Indicação nº 8873/2023, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que 
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solicita ao Poder Executivo a limpeza e a desobstrução das canaletas da rua da Praia, 
Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 8874/2023, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem 
Gomes), que solicita ao Poder Executivo a limpeza e a desobstrução das canaletas da rua 
Trinta, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 8875/2023, Vereador Wilkemberg Gomes 
(Wilkem Gomes), que solicita ao Poder Executivo a limpeza e a desobstrução das 
canaletas da rua Vinte e Nove, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 8876/2023, Vereador 
Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao Poder Executivo a dedetização nas 
imediações da Praça Marcos Freire; Indicação nº 8877/2023, Vereador Wilkemberg 
Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao Poder Executivo a limpeza e a desobstrução das 
canaletas da rua Um, Loteamento Bom Conselho, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 
8878/2023, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao Poder 
Executivo a limpeza e a desobstrução das canaletas da rua Seis, Loteamento Bom 
Conselho, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 8879/2023, Vereador Vicente Mendes (Neto 
da Farmácia), que solicita ao Poder Executivo a retirada de entulhos e a capinação da rua 
25, Alto da Bela Vista; Indicação nº 8880/2023, Vereador Vicente Mendes (Neto da 
Farmácia), que solicita ao Poder Executivo a retirada de entulhos na rua 31, Alto da Bela 
Vista; Indicação nº 8881/2023, Vereador Vicente Mendes (Neto da Farmácia), que solicita 
ao Poder Executivo a retirada de entulhos e a capinação da rua 28, Cohab; Indicação nº 
8882/2023, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação da 3ª Travessa 163, Cohab; Indicação nº 8883/2023, Vereador Marcos 
Marinho (Marcos Mão Amiga), que solicita ao Poder Executivo recuperação e a 
revitalização das calçadas da rua Pedro Borba, Vila Roca; Indicação nº 8884/2023, 
Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga), que solicita ao Poder Executivo limpeza, 
capinação e pintura de meio-fio na rua José Faustino dos Santos, Vila Roca; Indicação nº 
8885/2023, Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga), que solicita ao Poder 
Executivo a desobstrução, a revitalização e a reposição das tampas de concreto nas 
caixas de esgoto na rua José Faustino dos Santos, Vila Roca; Indicação nº 8886/2023, 
Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga), que solicita ao Poder Executivo a 
limpeza, a capinação e a pintura do meio-fio na rua Enfermeira Dona Zefinha, Ponte dos 
Carvalhos; Indicação nº 8887/2023, Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga), que 
solicita ao Poder Executivo limpeza, a capinação e a pintura do meio-fio na rua Setenta e 
Nove, Cohab; Indicação nº 8888/2023, Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga), 
que solicita ao Poder Executivo a remoção de entulhos na rua Conde da Boa Vista, Centro; 
Indicação nº 8889/2023, Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga), que solicita ao 
Poder Executivo a limpeza, a capinação e a pintura do meio-fio na rua Manoel Bernardo 
de Oliveira, Cohab; Indicação nº 8890/2023, Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão 
Amiga), que solicita ao Poder Executivo a limpeza, a capinação e a pintura do meio-fio na 
rua Santo Amaro, Centro; Indicação nº 8891/2023, Vereador Marcos Marinho (Marcos 
Mão Amiga), que solicita ao Poder Executivo a limpeza e a desobstrução do canal de 
esgoto na rua Primeiro de Janeiro, Garapu 2; Indicação nº 8892/2023, Vereador Marcos 
Marinho (Marcos Mão Amiga), que solicita ao Poder Executivo a desobstrução, a 
revitalização e a reposição da tampa de concreto da caixa de esgoto da rua Primeiro de 
Janeiro, Garapu 2; Indicação nº 8893/2023, Vereador Vicente Mendes (Neto da Farmácia), 
que solicita ao Poder Executivo a retirada de entulhos e a capinação na rua 10, Malaquias; 
Indicação nº 8894/2023, Vereador Jobson Amorim (Jobinho), que solicita ao Poder 
Executivo a recuperação do calçamento da Travessa São Jorge, Ponte dos Carvalhos; 
Indicação nº 8895/2023, Vereador Jobson Amorim (Jobinho), que solicita ao Poder 
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Executivo a substituição das placas de concreto da caixa do esgoto da rua Antônio de 
Araújo, Destilaria; Indicação nº 8896/2023, Vereador Jobson Amorim (Jobinho), que 
solicita ao Poder Executivo a substituição das placas de concreto da caixa do esgoto na 
rua Sargento Martiniano Gonçalves, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 8897/2023, 
Vereador Jobson Amorim (Jobinho), que solicita ao Poder Executivo a remoção de 
entulhos da rua 4, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 8898/2023, Vereador Jobson 
Amorim (Jobinho), que solicita ao Poder Executivo a remoção de entulhos da rua sol, 
Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 8899/2023, Vereador Jobson Amorim (Jobinho), que 
solicita ao Poder Executivo a remoção de entulhos na Avenida Nossa Senhora do Bom 
Conselho, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 8900/2023, Vereador Augusto César (César 
Paiva), que solicita ao Poder Executivo a capinação, a remoção de entulhos, a coleta de 
lixo e a limpeza do canal da Avenida Luiz Cabral de Oliveira, Garapu; Indicação nº 
8901/2023, Vereador Augusto César (César Paiva), que solicita ao Poder Executivo a 
capinação, a limpeza e a retirada de lixos e entulhos na rua Amélia Silveira, Garapu; 
Indicação nº 8902/2023, Vereador Augusto César (César Paiva), que solicita ao Poder 
Executivo a capinação, a limpeza e a retirada de lixos e entulhos da Rua do Girasol, 
Garapu; Indicação nº 8903/2023, Vereador Augusto César (César Paiva), que solicita ao 
Poder Executivo melhorias na iluminação, a limpeza do canal e a pavimentação da 
Avenida Luiz Eduardo Lira, Pontezinha; Indicação nº 8904/2023, Vereador Augusto César 
(César Paiva), que solicita ao Poder Executivo melhorias na Iluminação e a manutenção 
do asfalto da rua Oscar Francisco de Lima, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 8905/2023, 
Vereador Augusto César (César Paiva), que solicita ao Poder Executivo capinação e a 
manutenção do asfalto da rua Paulo Manuel da Cunha, Cohab; Indicação nº 8906/2023, 
Vereador Augusto César (César Paiva), que solicita ao Poder Executivo a pavimentação 
na Comunidade de Barbalho II; Indicação nº 8907/2023, Vereador Augusto César (César 
Paiva), que solicita ao Poder Executivo a manutenção e o conserto de um vazamento de 
água na rua José Joaquim da Silva, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 8908/2023, 
Vereador Augusto César (César Paiva), que solicita ao Poder Executivo a manutenção no 
asfalto, a limpeza de meio fio, a iluminação, a capinação e a remoção de entulhos na rua 
Doze, Rosário; Indicação nº 8909/2023, Vereador Augusto César (César Paiva), que 
solicita ao Poder Executivo a drenagem e a remoção de entulhos na Comunidade Chiado 
do Rato, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 8910/2023, Vereador Augusto César (César 
Paiva), que solicita ao Poder Executivo a manutenção no asfalto, a limpeza de meio-fio, a 
iluminação, a capinação e a remoção de entulhos na rua Joaquim Caetano Gomes, 
Rosário; Indicação nº 8911/2023, Vereador Augusto César (César Paiva), que solicita ao 
Poder Executivo a implantação de redutores de velocidade e melhorias na iluminação 
pública da Rua Monteiro Lobato, Garapu; Indicação nº 8912/2023, Vereador Augusto 
César (César Paiva), que solicita ao Poder Executivo a implantação de redutores de 
velocidade e melhorias na iluminação pública da rua Quarenta e Cinco, Garapu; Indicação 
nº 8913/2023, Vereador Augusto César (César Paiva), que solicita ao Poder Executivo a 
manutenção do asfalto, localizado na PE 60; Indicação nº 8914/2023, Vereador Augusto 
César (César Paiva), que solicita ao Poder Executivo a manutenção na pavimentação da 
Estrada velha de Itapuama; Indicação nº 8915/2023, Vereador Wilkemberg Gomes 
(Wilkem Gomes), que solicita ao Poder Executivo a implantação de coletores de lixo na 
rua São Sebastião, Sapucaia; Indicação nº 8916/2023, Vereador Wilkemberg Gomes 
(Wilkem Gomes), que solicita ao Poder Executivo a limpeza e a capinação em torno da 
Praça do Jacaré, Centro; Indicação nº 8917/2023, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem 
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Gomes), que solicita ao Poder Executivo a poda das árvores da rua Manoel Maria Caetano 
Bom; Indicação nº 8918/2023, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que solicita 
ao Poder Executivo a instalação de coletores de lixo na rua Manoel Maria Caetano Bom, 
Sapucaia; Indicação nº 8919/2023, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que 
solicita ao Poder Executivo a substituição dos bancos da Praça do América, Pontezinha; 
Indicação nº 8920/2023, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao 
Poder Executivo a poda das árvores da Praça do América, Pontezinha; Indicação nº 
8921/2023, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao Poder 
Executivo a limpeza e capinação da Praça das Azeitonas, Charneca; Indicação nº 
8922/2023, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao Poder 
Executivo a retirada de lixos e entulhos na rua São Sebastião, Sapucaia; Indicação nº 
8923/2023, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao Poder 
Executivo a instalação de coletores de lixo na Praça das Azeitonas, Charneca; Indicação 
nº 8924/2023, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao Poder 
Executivo a retirada de entulhos na Praça do América, Pontezinha; Indicação nº 
8925/2023, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao Poder 
Executivo a restauração dos canteiros do gramado da Praça do América, Pontezinha; 
Indicação nº 8926/2023, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao 
Poder Executivo a instalação de coletores de lixo na Praça do América, Pontezinha; 
Indicação nº 8927/2023, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao 
Poder Executivo a retirada de entulhos em frente ao Colégio Modelo, Pontezinha; 
Indicação nº 8928/2023,  Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao 
Poder Executivo a manutenção do playground do Centro Educacional Infantil Pontezinha 
I; Indicação nº 8929/2023, Vereadora Gyselle Késia (Gisele de Dudinha), que solicita ao 
Poder Executivo a capinação da rua Jaboatão dos Guararapes, Garapu; Indicação nº 
8930/2023, Vereadora Gyselle Késia (Gisele de Dudinha), que solicita ao Poder Executivo 
a capinação da rua Amélia da Silveira, Garapu; Indicação nº 8931/2023, Vereadora 
Gyselle Késia (Gisele de Dudinha), que solicita ao Poder Executivo a capinação da rua da 
Felicidade, Garapu; Indicação nº 8932/2023, Vereadora Gyselle Késia (Gisele de 
Dudinha), que solicita ao Poder Executivo a instalação das placas de concreto nas 
canaletas da rua Jaboatão dos Guararapes, Garapu; Indicação nº 8933/2023, Vereadora 
Gyselle Késia (Gisele de Dudinha), que solicita ao Poder Executivo a remoção de entulhos 
na antiga Avenida José Duarte Aguiar, Garapu; Indicação nº 8934/2023, Vereadora 
Gyselle Késia (Gisele de Dudinha), que solicita ao Poder Executivo a capinação da rua 
Doutor Júlio Pires, Centro; Indicação nº 8935/2023, Vereadora Gyselle Késia (Gisele de 
Dudinha), que solicita ao Poder Executivo a capinação da rua da Aurora, Centro; Indicação 
nº 8936/2023, Vereadora Gyselle Késia (Gisele de Dudinha), que solicita ao Poder 
Executivo a capinação da rua Conde da Boa Vista, Centro; Indicação nº 8937/2023, 
Vereadora Gyselle Késia (Gisele de Dudinha), que solicita ao Poder Executivo a 
capinação da rua Manoel Domingos, Bairro São Francisco; Indicação nº 8938/2023, 
Vereadora Gyselle Késia (Gisele de Dudinha), que solicita ao Poder Executivo a 
capinação da 3ª Travessa dos Pires, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 8939/2023, 
Vereadora Gyselle Késia (Gisele de Dudinha), que solicita ao Poder Executivo a 
capinação da rua Professor Martins Rodrigues, Garapu; Indicação nº 8940/2023, 
Vereadora Gyselle Késia (Gisele de Dudinha), que solicita ao Poder Executivo a 
capinação da rua Eraldo Queiroz Leite, Garapu; Indicação nº 8941/2023, Vereador Jobson 
Amorim (Jobinho), que solicita ao Poder Executivo a reposição das placas de concreto da 
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caixa de esgoto, rua Paulo de Andrade Silva, Cohab; Indicação nº 8942/2023, Vereador 
Jobson Amorim (Jobinho), que solicita ao Poder Executivo a substituição das placas de 
concreto na rua Professora Maria do Carmo de Souza, Cohab; Indicação nº 8943/2023, 
Vereador Jobson Amorim (Jobinho), que solicita ao Poder Executivo a reposição das 
placas de concreto da caixa de esgoto na rua Marcelino da Paixão Viana, Cohab; 
Indicação nº 8944/2023, Vereador Jobson Amorim (Jobinho), que solicita ao Poder 
Executivo a reposição das placas de concreto da caixa de esgoto na rua Manoel Queiroz 
da Silva, Cohab; Indicação nº 8945/2023, Vereador Jobson Amorim (Jobinho), que solicita 
ao Poder Executivo a reposição das placas de concreto da caixa de esgoto na rua 
Professora Maria do Carmo de Souza, Cohab; Indicação nº 8946/2023, Vereador Jobson 
Amorim (Jobinho), que solicita ao Poder Executivo a remoção de entulhos na rua do Porto, 
Bairro São Francisco; Indicação nº 8947/2023, Vereador Jobson Amorim (Jobinho), que 
solicita ao Poder Executivo a remoção de entulhos na rua Nove, Cohab; Indicação nº 
8948/2023, Vereador Jobson Amorim (Jobinho), que solicita ao Poder Executivo a 
remoção de entulhos na rua Oito, Bairro São Francisco; Indicação nº 8949/2023, Vereador 
Jobson Amorim (Jobinho), que solicita ao Poder Executivo a recuperação do asfalto da 
rua Francisco Gomes de Farias, Cohab; Indicação nº 8950/2023, Vereador Jobson 
Amorim (Jobinho), que solicita ao Poder Executivo a capinação da rua Manuel Domingos 
Barros, Bairro São Francisco; Indicação nº 8951/2023, Vereador Jobson Amorim 
(Jobinho), que solicita ao Poder Executivo a capinação da rua Severino Barro, Cohab; 
Indicação nº 8952/2023, Vereador Jobson Amorim (Jobinho), que solicita ao Poder 
Executivo a remoção de entulhos na rua Severino Barro, Cohab; Indicação nº 8953/2023, 
Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato), que solicita ao Poder 
Executivo a capinação na área externa do Laboratório Municipal do Hospital Mendo 
Sampaio; Indicação nº 8954/2023, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do 
Sindicato), que solicita ao Poder Executivo a capinação da rua Severino Bezerra Marques, 
Centro; Indicação nº 8955/2023, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do 
Sindicato), que solicita ao Poder Executivo a capinação da rua Visconde de Porto Alegre, 
Centro; Indicação nº 8956/2023, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do 
Sindicato), que solicita ao Poder Executivo o conserto de buracos na rua José Miguel de 
Santana, Loteamento Águas Compridas, Suape; Indicação nº 8957/2023, Vereadora 
Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato), que solicita ao Poder Executivo o 
conserto de um vazamento de água na rua José Miguel de Santana, Águas Compridas, 
Gaibu; Indicação nº 8958/2023, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do 
Sindicato), que solicita ao Poder Executivo a instalação de um coletor de lixo na rua 
Joaquim Caetano Gomes, Rosário; Indicação nº 8959/2023, Vereadora Sueleide Torres 
(Sueleide de Amaro do Sindicato), que solicita ao Poder Executivo a revitalização da rua 
do Trevo, Charneca; Indicação nº 8960/2023, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de 
Amaro do Sindicato), que solicita ao Poder Executivo o conserto de um buraco na rua 
Hercílio Bezerra de Araújo Cavalcante, Centro; Indicação nº 8961/2023, Vereadora 
Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato), que solicita ao Poder Executivo a 
desobstrução e a restauração de uma boca de lobo na rua Visconde de Campo Alegre, 
Centro; Indicação nº 8962/2023, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do 
Sindicato), que solicita ao Poder Executivo a manutenção da rede de esgoto da rua Dr. 
Inácio de Barros, Centro; Indicação nº 8963/2023, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide 
de Amaro do Sindicato), que solicita ao Poder Executivo o conserto de um buraco na rua 
Vinte e Sete, Cohab; Indicação nº 8964/2023, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de 
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Amaro do Sindicato), que solicita ao Poder Executivo o conserto de buracos na rua Cinco, 
Malaquias; Indicação nº 8965/2023, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do 
Sindicato), que solicita ao Poder Executivo a revitalização da escadaria da rua Um, Vila 
Nova, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 8966/2023, Vereadora Sueleide Torres 
(Sueleide de Amaro do Sindicato), que solicita ao Poder Executivo o conserto de um 
buraco na rua Dois, Alto da Bela Vista; Indicação nº 8967/2023, Vereador Emerson Victor 
(Binho de Roque), que solicita ao Poder Executivo a remoção de entulhos na rua Pedro 
Celso Uchoa Cavalcanti, Centro; Indicação nº 8968/2023, Vereador Emerson Victor (Binho 
de Roque), que solicita ao Poder Executivo a limpeza das canaletas da Avenida Prefeito 
Diomedes Ferreira de Melo, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 8969/2023, Vereadora 
Emerson Victor (Binho de Roque), que solicita ao Poder Executivo a reposição das tampas 
das bocas de lobo da Avenida Prefeito Diomedes Ferreira de Melo, Ponte dos Carvalhos; 
Indicação nº 8970/2023, Vereador Emerson Victor (Binho de Roque), que solicita ao Poder 
Executivo a remoção de entulhos na rua Nove, Cohab; Indicação nº 8971/2023, Vereador 
Emerson Victor (Binho de Roque), que solicita ao Poder Executivo a reposição das tampas 
das bocas de lobo da rua Oitenta e Seis, Cohab; Indicação nº 8972/2023, Vereador 
Emerson Victor (Binho de Roque), que solicita ao Poder Executivo a remoção de entulhos 
na rua Oitenta e Quatro, Cohab; Requerimento nº 650/2023, Vereador Marcos Marinho 
(Marcos Mão Amiga), que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da 
rua Adalgisa Cavalcante, Garapu; Requerimento nº 651/2023, Vereador Marcos Marinho 
(Marcos Mão Amiga), que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da 
rua Débora Brennand, Garapu; Requerimento nº 652/2023, Vereador Marcos Marinho 
(Marcos Mão Amiga), que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da 
rua Vitória Régia, Garapu; Requerimento nº 653/2023, Vereador Marcos Marinho (Marcos 
Mão Amiga), que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da rua Amélia 
de Freitas Bevilaqua, Garapu; Requerimento nº 654/2023, Vereador Marcos Marinho 
(Marcos Mão Amiga), que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da 
rua Maria dos Prazeres Marques, Garapu; Requerimento nº 655/2023, Vereador Marcos 
Marinho (Marcos Mão Amiga), que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a 
drenagem da rua Tancredo Neves, Garapu; Requerimento nº 656/2023, Vereador 
Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao Poder Executivo a instalação de 
quatro aparelhos de ar-condicionado para as salas do Centro Educacional Infantil 
Pontezinha I; Requerimento nº 657/2023, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), 
que solicita ao Poder Executivo a implantação de um redutor de velocidade na rua Manoel 
Maria Caetano Bom, Sapucaia; Requerimento nº 658/2023, Vereador Wilkemberg Gomes 
(Wilkem Gomes), que solicita ao Poder Executivo a instalação de um coletor de lixo para 
o Centro Educacional Infantil Pontezinha I; Requerimento nº 659/2023, Vereador 
Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao Poder Executivo a instalação de uma 
placa de identificação no Centro Educacional Infantil Pontezinha I; Requerimento nº 
660/2023, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao Poder Executivo 
a instalação de um aparelho de ar-condicionado na área de vivência do Centro 
Educacional Infantil Pontezinha I; Requerimento nº 661/2023, Vereador Jobson Amorim 
(Jobinho), que solicita ao Poder Executivo a instalação de uma academia da cidade com 
implantação de Playground e manutenção na Praça Manoel Clementino, localizada na Vila 
Social Contra Mocambo; Projeto de Resolução nº 43/2023, Vereadora Gyselle Késia 
(Gisele de Dudinha), que concede Título de Cidadão Cabense ao Mestre em capoeira Sr. 
Lucimar do Carmo Martins. Dando continuidade, o Presidente abriu o Grande Expediente 
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que teve a inscrição dos seguintes Parlamentares: Vereador Binho de Roque fala que as 
últimas semanas foram conturbada nas redes sociais, e afirma que suas redes sociais 
tiveram 30 mil visualizações sem impulsionar, sobre os correios já explicou, declara que 
vai cobrar de verdade, afirma que o Cabo tem muitos problemas, e não é isso o que quer, 
lembra que assumiu o compromisso de fiscalizar, parabeniza a Vereadora Sueleide de 
Amaro do Sindicato por ser a primeira, ter coragem para compreender, e ousadia para 
enfrentar quem quer o poder só pelo poder, diz que está fazendo seu papel, pois acreditou 
que teria jeito, e por isso contribuiu tanto, informa que fez um vídeo em frente à escola 
modelo que está sendo uma escola que mal funciona, quer saber porque não tem escola 
modelo na zona rural, diz que não está torcendo pelo pior melhor, lê o significado da 
palavra caráter, diz que não vai se achar melhor, afirma que vai ter humildade, sustenta 
que tem qualidades e reconhece que tem de tomar decisão, afirma que tem hombridade, 
e que honrou com seu compromisso quando apoiou Lula da Fonte e Jeferson Timóteo, e 
aqui como Vereador diz que não vai deixar de cobrar, declara que infelizmente foram 3 
anos de desastre, e nada pra mostrar à população, cita rua onde e nada foi feito, diz que 
foi eleito pra ser a voz do povo e não vai se calar, mesmo que seja perseguido, mas lembra 
que Jesus também foi perseguido, afirma que não tem medo, e que tudo passa, 
parabeniza o Vereador Jamerson Batera e diz que não esperava que as pessoas o 
colocassem no braço daquele jeito na final do campeonato de Gaibu, diz que fica triste 
porque algumas pessoas saíram, mas diz que Deus nunca o abandonou; Vereador Dr. Zé 
Carlos parabeniza o Vereador Jamerson Batera por lançar seu nome a candidato a 
prefeito, pois no Município se forjou uma polarização, mas a cidade exige alternativas, fala 
sobre o novembro azul e parabeniza o enfermeiro Lira por estar à frente da saúde do 
homem, diz que nasce mais homem do que mulheres, mas os homens vivem menos, 
destaca que o homem não tem a mesma expectativa de vida com a violência, acidentes 
de trânsito, o tráfico, e lembra que a face é o homem negro e pobre da periferia, diz que 
tem o programa de saúde do homem, mas no Cabo infelizmente falta no laboratório o 
exame de PSA, então é remar contra a maré o que o deixa frustrado, denuncia que o Cabo 
não está fazendo o PSA, e que existe uma promessa de que volta no ano que vem, 
destaca que esse ano, os Vereadores fizeram mais de 8.700 indicações, e questiona quem 
tem suas indicações atendidas, diz que o Vereador é que concede o poder de governar, 
afirma que o Vereador é o político que está mais próximo do povo, sustenta que falta 
articulação política e lembra que a Casa não tem articulação política, pede que resolva a 
saúde do homem, e sustenta que se governa de costa para a verdadeira necessidade da 
população; Vereador Jamerson Batera agradece ao Vereador Dr. Zé Carlos pela fala, 
lembra uma tentativa de feminicídio em que um homem ateou produtos químicos e tocou 
fogo na mulher em Garapu, afirma que repudia qualquer ato de violência contra a mulher 
diz que é necessário uma resposta rápida da justiça e da polícia para a Sr.ª Edna Maria 
que se encontra no hospital da Restauração, informa que foi para o campeonato de futebol 
de Gaibu e foi recepcionado com alegria, por isso vai continuar no caminho, diz que o 
Prefeito tem de cuidar de quem conspira contra ele, declara que quem está tramando 
contra o prefeito parte do Deputado Jeferson Timóteo que liga para os Vereadores para 
dizer que o prefeito está inviabilizado, diz que não vai entrar na vida pessoal de ninguém, 
denuncia que tem servidores sem receber salários, fala que a cidade do Cabo é rica, mas 
ela está mal administrada, afirma que o povo clama por melhoria, pois se gasta mais do 
que se ganha, diz que está aqui para fiscalizar, afirma que tem de escutar quem precisa, 
e pensar no desenvolvimento econômico e social; em aparte, o Vereador Dr. Zé Carlos 
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fala sobre a clareza e a propriedade da fala do Vereador Jamerson Batera, diz que esse 
sentimento permeia por todos os cidadãos, denuncia que as escolas estão com reformas 
que nunca terminam, sustenta que essa Casa precisa se pronunciar, afirma que o 
Presidente está aqui para moderar os debates e não para empurrar a poeira para debaixo 
do tapete, diz que quer fazer outro requerimento e diz que existem algumas denúncias de 
funcionários que estão nomeados e não estão trabalhando; de volta ao Vereador 
Jamerson Batera, este diz que o Prefeito está gastando, não investe; em aparte, o 
Vereador Ricardinho diz que o parlamento é justamente para debater ideias e cobrar do 
poder público as demandas da população, defende que aqui ninguém jogou poeira para 
debaixo do tapete, explica que o já foi feito o requerimento, e que vai entrar na forma 
adequada, informa que na quinta-feira o secretário de educação estará aqui, e também já 
está agendado, com o secretário de saúde, diz que a população do Cabo o conhece e 
sabe a forma de fazer política, destaca a confiança que teve dos Vereadores para ser 
Presidente; em aparte, o Vereador Binho de Roque fala sobre conspiração, diz que não 
pode citar nomes, mas afirma que parte do primeiro escalão do Prefeito, diz que tem visto 
que pessoas dizer que perde sem o prefeito, mas não perde com ele, porque o Governo 
não tem mais jeito e o prefeito é muito ruim em administração, defende que tem de saber 
o tipo de política que se quer, diz que recebeu um telefonema de um servidor terceirizado 
que está sem receber salário, declara que quando o Vereador Dr. Zé Carlos afirma que o 
Presidente coloca a poeira para debaixo do tapete, ele quis dizer o povo sente falta do 
Presidente lutando pelos direitos do povo; de volta ao Vereador Jamerson Batera, este diz 
que sabe a dificuldade do Presidente que não pode explanar aqui o que sente, sustenta 
que escolheu defender as pessoas, diz que alguns Vereadores pararam de ligar pra ele, 
mas afirma é o mesmo; Vereador Del da Auto Escola fala sobre o final do campeonato 
das praias, destaca que é um grandioso evento, apesar da precariedade do campo, diz 
que buscou junto a secretaria de infraestrutura uma qualificação do campo e o Complexo 
de Suape se comprometeu a fazer a requalificação mediante um projeto do Poder 
Executivo, e dentro em breve terá um equipamento melhor, pede que se atente a reforma 
tributária que cria o IVA, imposto de valor agregado, pede que se monte um grupo de 
estudo para estudar o impacto desse novo modelo de tributação, diz que o governo 
arrecada mal e gasta pior, afirma que a LOA é uma peça de ficção, pois o governo não 
tem tido as condições mínimas fazer funcionar com eficiência a máquina pública, afirma 
que permitir atraso no pagamento de fornecedor de serviço é algo irreal, questiona a 
possiblidade de se contrair empréstimo neste momento, critica a instalação de empresas 
por meio de renúncia fiscal, sustenta que essa política as contas não fecham, pede 
atenção a LOA; em aparte, o Vereador Binho de Roque propõe fiscalização sobre as obras 
das praias, diz que os Vereadores não sabem quais são os investimentos que estão sendo 
feitos; em aparte, o Vereador Jamerson Batera fala sobre o Finisa e diz que está 
solicitando o extrato do empréstimo para fiscalizar; de volta ao Vereador Del da Auto 
Escola, este diz que quando o Vereador fiscaliza quem ganha é a população, declara que 
as redes sociais são um instrumento importante da população, afirma que os 
requerimentos precisam ser respeitados e a gestão parecer não estar em compasso com 
a Casa, pede que se use os instrumentos para garantia do bom funcionamento da 
máquina pública; em aparte, o Vereador Dr. José Carlos fala que o Presidente precisa 
separar o Presidente do Vereador, diz que o Presidente precisa adotar medidas para parar 
de jogar poeira debaixo do tapete, para que as providências sejam céleres, diz que o 
Presidente enquanto moderador precisa cuidar da independência e da altivez e que a 



 

Página 13 de 17 
 

Casa que precisa ter independência; em aparte o Vereador Ricardinho, diz que o Vereador 
Dr. Zé Carlos não precisa utilizar a tribuna para pedir que o Presidente elabore uma 
requerimento, é atribuição do Vereador fazer o pedido de informação, sobre os serviços 
desta Casa afirma que a Casa tem tido avanços, relaciona as ações que foram feitas, diz 
que vai implantar o painel eletrônico, afirma que está de passagem, mas vai dar o melhor 
e fazer as entregas, sobre as cobranças, diz que cada um tem o seu perfil, mas está 
cumprindo o seu papel, diz que cobrar do Governo não é só usar a tribuna; de volta ao 
Vereador Del da Auto Escola, este diz que recebeu reclamações do transporte escolar da 
creche de Gaibu, parabeniza o Presidente por ter montado um cronograma para receber 
os secretários, diz que na maioria das vezes a Secretária passou manteiga na venta dos 
Vereadores, e afirma que é importante estar atendo a cada tema que vai ser tratado; 
Vereador Pedrinho da Galinha diz que domingo foi à Unidade Mista e a unidade estava 
funcionando bem, inclusive os ar condicionados; em aparte, o Vereador Jamerson Batera 
diz que fica feliz que estava funcionando, e pede que se vá agora, pede que esse serviço 
se mantenha e diz que vai em todas as unidades de saúde, e pede pra todos irem; em 
aparte, a Vereadora Sueleide de Amaro do Sindicato diz que esteve lá e levou uma pessoa 
para lé e teve dificuldades para ser atendida, afirma que fez um telefonema para ver se 
conseguia resolver, mas a pessoa disse que não poderia dizer que era ela que estava 
pedindo, pois esse governo é de perseguição e retaliação, diz que espera que aconteça 
bom atendimento com todos os Vereadores; de volta ao Vereador Pedrinho da Galinha, 
este diz que fica feliz com a fala da Vereadora e do Vereador Jamerson Batera; em aparte, 
o Vereador Cianinho diz que não se pode deixar que fatos isolados maculem qualquer 
imagem, destaca o problema das macas e diz que não se pode trazer para o Município o 
defeito de outras esferas, afirma que teve um amigo que foi socorrido no Cabo e foi bem 
atendido, diz que não se deve ter fatos isolados em qualquer fato político; em aparte, o 
Vereador Neto da Farmácia diz que o Mendo Sampaio melhorou muito na gestão de 
Gilson Cabral, declara que a saúde tem problemas e não só no Cabo, diz que o Prefeito 
precisa fazer um esforço maior pra melhorar a saúde, e o Cabo hoje é um dos municípios 
que mais tem rede hospitalar, louva a fiscalização do Vereador Jamerson Batera, diz que 
as macas tem um problema cultural que os hospitais não têm leitos e os doentes ficam 
em macas, lembra que a UPA da Cohab também tem problema de maca; fala que quem 
trabalha na saúde sabe dos problemas, afirma que não está tirando o mérito da oposição, 
e que fiscalizar é importante; de volta ao Vereador Pedrinho da Galinha, este diz que o 
Município tem mais de 120 macas, e que tem um grupo de recolher macas, afirma que o 
paciente sai do Cabo e fica com a maca; em aparte, o Vereador Binho de Roque diz que 
a saúde tem problemas em todos os lugares, mas o papel de cobrar é nosso, e se não 
consegue cuidar da cidade, porque vai ver problema do Estado, sustenta assumiu para 
fiscalizar, questiona quantos consultórios tem no Jamacy de Medeiros, afirma que tem um 
consultório pediátrico e um clínico, denuncia que está faltando consultório, ressalta que 
mais do que apego a uma vaga no legislativo tem de cuidar da vida de quem mais precisa, 
afirma que não quer que o governo seja pior melhor, mas quer que a cidade seja melhor, 
pois tem a quinta maior renda do Estado; de volta ao Vereador Pedrinho da Galinha, este 
diz que o Vereador Binho de Roque acordou; em aparte, o Vereador Jobinho diz que não 
se tem um gestor, e sustenta que o Prefeito que não sabe administrar a cidade, diz que a 
preocupação é com o ex-prefeito Lula Cabral, declara que o Prefeito tem de trabalhar em 
favor do povo, diz que está recebendo mensagem de gente que trabalhou e está sem 
receber, afirma que o povo já está ciente que ele não sabe administrar, diz que não queria 
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que a cidade estivesse assim, sustenta que cansou, afirma que o gerente de meia tigela 
não atende Vereador, lembra que quando Dr. Zé Carlos foi secretário tinha a equipe 
resolva; em aparte, o Vereador Dr. Zé Carlos diz que insiste que o problema não está em 
ambulância ou maca, e sim na resolutividade, e defende que o Município precisa atender 
aqui, afirma que se o Município precisa de muita maca é porque não tem gestão, declara 
que a saúde precisa de construção o tempo todo, diz que tem um PSA de Gaibu que não 
tem condições de atender mais o povo, e que conseguiu o terreno para uma UPA, pede 
que se faça uma UPS em Gaibu, diz que precisa de uma UPA em Ponte dos Carvalhos, 
questiona que não se tem um centro de reabilitação, afirma que esse governo é dos 
desalentados, diz que a educação também tem problema, afirma que foi preciso Vereador 
reclamar para ser atendido, questiona que se fosse o Vereador da oposição talvez a 
pessoa não fosse atendido, diz que 70% das transferências eram pra ser resolvidas no 
Município, mas o Município não fez seu dever, lembra que tem problema com o quadro 
de pessoal, afirma que muitos servidores serão demitidos porque estão martelando para 
a folha de pagamento caber dentro do orçamento; em aparte, o Vereador César Paiva diz 
que está vivendo um momento com grandes desafios na saúde do Cabo, mas afirma que 
não é só Cabo, pede respeito da fala, sustenta que a democracia é assim, cita como 
exemplo o hospital Getúlio Vargas, lembra que em outros governos já fez a defesa 
também inclusive da gestão de Dr. Zé Carlos que também tinha problemas, destaca que 
está fazendo seu papel e que já foi vaiado outras vezes, mas isso faz parte da democracia, 
destaca que a obrigação é cobrar, lembra que cobra o transporte de Garapu, e sustenta 
que é inverdade que só Cabo esteja ruim na saúde, cita exemplo de hospitais particulares 
com demora no atendimento, lembra que algumas falas são de momento eleitoral, e diz 
que todos os anos em que foi Vereador a saúde foi muito cobrada; de volta ao Vereador 
Pedrinho da Galinha, este lembra que falou de um episódio de domingo, e que pode ser 
que outros dias tenha problema, diz que o posto de saúde de onde mora está sendo 
reformado, sobre a patrulha mecanizada sustenta que está sendo feito um trabalho muito 
bem feito em diversas áreas rurais, sustenta que o trabalho está sendo feito, diz que sobre 
Língua Afiada afirma que hoje vai ser a inauguração da iluminação em Led do campo do 
engenho Pantorra, diz que levou para o Prefeito diversos campos, e o campo de mercês 
vai ser contemplado; em Questão de Ordem, o Vereador Binho de Roque diz que quando 
se falou que ele acordou, sustenta que quem tiver uma prova que ele deixou de cobrar 
que mostre, sustenta que quem conseguir provar que não cobrou renuncia ao mandato, 
declara que apenas mudou a forma de cobrar; Vereador Neto da Farmácia diz que está 
se abordando um assunto delicado que é a saúde, afirma que quer o melhor para o povo 
do Cabo, diz que a tabela do SUS paga 8 reais por consulta, então se tem dificuldade de 
se manter um hospital, afirma que tem de cobrar, diz que não está defendendo governo 
está falando a realidade, e que é obrigação do Prefeito fazer o melhor, mas não é fácil, 
fácil é falar aqui na tribuna, diz que o desafio é desta Casa buscar melhora para o Cabo, 
sendo obrigação do Vereador cobrar, pede que Vereadores não sejam vaiados, pois aqui 
não tem gente de fora, a maioria é assessor de Vereador, afirma que a saúde não é barata, 
e torce pela saúde, diz que também cobra ao prefeito; em aparte, o Vereador César Paiva 
afirma que faz as cobranças internamente, afirma que quer melhorar a saúde do Cabo, 
agradece por a democracia estar reinando no Cabo; em aparte, o Vereador Jamerson 
Batera diz que a diz que entende a forma de César Paiva fazer a política e cada um tem 
de tomar conta do seu mandato, diz que quem vaiou, vaiou porque queria, sustenta que a 
saúde não está bem e tem de buscar melhorias, declara que os avanços foram poucos, 
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pede que mostre os avanços, diz que quando fez o vídeo foi representar as pessoas, 
declara que as discussões aqui são para trazer as soluções, parabeniza a servidora Bruna 
Fernandes por mais um ano de vida; de volta ao Vereador Neto da Farmácia, este diz que 
a saúde é difícil, afirma que na sua gestão, uma vez por mês, o secretário vinha aqui 
prestar esclarecimento, e diz que os secretários devem vir prestar contas, pois só quem 
tem a ganhar é o povo do Cabo, declara que essa Casa agora está se preocupando em 
fiscalizar o prefeito. Mantido o quórum, o Presidente abre a Ordem do Dia e solicita que 
sejam lidas as proposições em Votação Única – Indicação nº 8499/2023, Vereador Pedro 
Manoel Mesquita (Pedrinho da Galinha); Indicação nº 8500/2023, Vereador Pedro Manoel 
Mesquita (Pedrinho da Galinha); Indicação nº 8501/2023, Vereador Pedro Manoel 
Mesquita (Pedrinho da Galinha); Indicação nº 8502/2023, Vereador Pedro Manoel 
Mesquita (Pedrinho da Galinha); Indicação nº 8503/2023, Vereador Pedro Manoel 
Mesquita (Pedrinho da Galinha); Indicação nº 8504/2023, Vereador Pedro Manoel 
Mesquita (Pedrinho da Galinha); Indicação nº 8505/2023, Vereador Pedro Manoel 
Mesquita (Pedrinho da Galinha); Indicação nº 8673/2023, Vereador Wilkemberg Gomes 
(Wilkem Gomes); Indicação nº 8674/2023, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem 
Gomes); Indicação nº 8675/2023, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes); 
Indicação nº 8676/2023, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes); Indicação nº 
8677/2023, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes); Indicação nº 8678/2023, 
Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes); Indicação nº 8679/2023, Vereador 
Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes); Indicação nº 8680/2023, Vereador Wilkemberg 
Gomes (Wilkem Gomes); Indicação nº 8681/2023, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem 
Gomes); Indicação nº 8682/2023, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes); 
Indicação nº 8683/2023, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes); Indicação nº 
8684/2023, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes); Indicação nº 8685/2023, 
Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes); Indicação nº 8698/2023, rigem: Vereador 
Eliseu Silva (Zeu da GVNET); Indicação nº 8699/2023, Vereador Eliseu Silva (Zeu da 
GVNET); Indicação nº 8700/2023, Vereador Eliseu Silva (Zeu da GVNET); Indicação nº 
8701/2023, Vereador Eliseu Silva (Zeu da GVNET); Indicação nº 8702/2023, Vereador 
Eliseu Silva (Zeu da GVNET); Indicação nº 8703/2023, Vereador Eliseu Silva (Zeu da 
GVNET); Indicação nº 8704/2023, Vereador Eliseu Silva (Zeu da GVNET); Indicação nº 
8705/2023, Vereador Eliseu Silva (Zeu da GVNET); Indicação nº 8706/2023, Vereador 
Eliseu Silva (Zeu da GVNET); Indicação nº 8707/2023, Vereador Eliseu Silva (Zeu da 
GVNET); Indicação nº 8708/2023, Vereador Eliseu Silva (Zeu da GVNET); Indicação nº 
8709/2023, Vereador Eliseu Silva (Zeu da GVNET); Indicação nº 8710/2023, Vereador 
Eliseu Silva (Zeu da GVNET); Indicação nº 8711/2023, Vereador Eliseu Silva (Zeu da 
GVNET); Indicação nº 8712/2023, Vereador Eliseu Silva (Zeu da GVNET); Indicação nº 
8713/2023, Vereador Eliseu Silva (Zeu da GVNET); Indicação nº 8714/2023, Vereador 
Eliseu Silva (Zeu da GVNET); Indicação nº 8715/2023, Vereador Eliseu Silva (Zeu da 
GVNET); Indicação nº 8716/2023, Vereador Eliseu Silva (Zeu da GVNET); Indicação nº 
8717/2023, Vereador Eliseu Silva (Zeu da GVNET); Indicação nº 8718/2023, Vereador 
Eliseu Silva (Zeu da GVNET); Indicação nº 8719/2023, Vereador Eliseu Silva (Zeu da 
GVNET); Indicação nº 8720/2023, Vereador Eliseu Silva (Zeu da GVNET); Indicação nº 
8721/2023, Vereador Eliseu Silva (Zeu da GVNET); Indicação nº 8722/2023, Vereador 
Eliseu Silva (Zeu da GVNET); Indicação nº 8723/2023, Vereador Eliseu Silva (Zeu da 
GVNET); Indicação nº 8724/2023, Vereador Eliseu Silva (Zeu da GVNET); Indicação nº 
8725/2023, Vereador Eliseu Silva (Zeu da GVNET); Indicação nº 8726/2023, Vereador 
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Eliseu Silva (Zeu da GVNET); Indicação nº 8727/2023, Vereador Eliseu Silva (Zeu da 
GVNET); Indicação nº 8728/2023, Vereador Eliseu Silva (Zeu da GVNET); Indicação nº 
8729/2023, Vereador Eliseu Silva (Zeu da GVNET); Indicação nº 8730/2023, Vereadora 
Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato); Indicação nº 8731/2023, Vereadora 
Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato); Indicação nº 8732/2023, Vereadora 
Gyselle Késia (Gisele de Dudinha); Indicação nº 8733/2023, Vereadora Gyselle Késia 
(Gisele de Dudinha); Indicação nº 8734/2023, Vereadora Gyselle Késia (Gisele de 
Dudinha); Indicação nº 8735/2023, Vereadora Gyselle Késia (Gisele de Dudinha); 
Indicação nº 8736/2023, Vereadora Gyselle Késia (Gisele de Dudinha); Indicação nº 
8737/2023, Vereadora Gyselle Késia (Gisele de Dudinha); Indicação nº 8738/2023, 
Vereadora Gyselle Késia (Gisele de Dudinha); Indicação nº 8739/2023, Vereadora Gyselle 
Késia (Gisele de Dudinha); Indicação nº 8740/2023, Vereadora Gyselle Késia (Gisele de 
Dudinha); Indicação nº 8741/2023, Vereadora Gyselle Késia (Gisele de Dudinha); 
Indicação nº 8742/2023, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes); Indicação nº 
8743/2023, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes); Indicação nº 8744/2023, 
Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes); Indicação nº 8745/2023, Vereador 
Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes); Indicação nº 8746/2023, Vereador Wilkemberg 
Gomes (Wilkem Gomes); Indicação nº 8747/2023, Vereador Augusto César (César Paiva); 
Indicação nº 8748/2023, Vereador Augusto César (César Paiva); Indicação nº 8749/2023, 
Vereador Augusto César (César Paiva); Indicação nº 8750/2023, Vereador Augusto César 
(César Paiva); Indicação nº 8751/2023, Vereador Augusto César (César Paiva); Indicação 
nº 8752/2023, Vereador Augusto César (César Paiva); Indicação nº 8753/2023, Vereador 
Augusto César (César Paiva); Indicação nº 8754/2023, Vereador Augusto César (César 
Paiva); Indicação nº 8755/2023, Vereador Augusto César (César Paiva); Indicação nº 
8756/2023, Vereador Augusto César (César Paiva); Indicação nº 8757/2023, Vereador 
Augusto César (César Paiva); Indicação nº 8758/2023, Vereador Jobson Amorim 
(Jobinho); Indicação nº 8759/2023, Vereador Jobson Amorim (Jobinho); Indicação nº 
8760/2023, Vereador Jobson Amorim (Jobinho); Indicação nº 8761/2023, Vereador 
Jobson Amorim (Jobinho); Indicação nº 8762/2023, Vereador Jobson Amorim (Jobinho); 
Indicação nº 8763/2023, Vereador Jobson Amorim (Jobinho); Indicação nº 8764/2023, 
Vereador Jobson Amorim (Jobinho); Indicação nº 8765/2023, Vereador Jobson Amorim 
(Jobinho); Indicação nº 8766/2023, Vereador Jobson Amorim (Jobinho); Indicação nº 
8767/2023, Vereador Jobson Amorim (Jobinho); Indicação nº 8768/2023, Vereador 
Jobson Amorim (Jobinho); Indicação nº 8769/2023, Vereador Jobson Amorim (Jobinho); 
Indicação nº 8770/2023, Vereador José Carlos (Dr. Zé Carlos); Indicação nº 8771/2023; 
Vereador José Carlos (Dr. Zé Carlos); Indicação nº 8772/2023, Vereadora Sueleide Torres 
(Sueleide de Amaro do Sindicato); Indicação nº 8773/2023, Vereadora Sueleide Torres 
(Sueleide de Amaro do Sindicato); Indicação nº 8774/2023, Vereadora Sueleide Torres 
(Sueleide de Amaro do Sindicato); Indicação nº 8775/2023, Vereadora Sueleide Torres 
(Sueleide de Amaro do Sindicato); Requerimento nº 643/2023, Vereador Wilkemberg 
Gomes (Wilkem Gomes); Requerimento nº 644/2023, Vereador Wilkemberg Gomes 
(Wilkem Gomes); Requerimento nº 645/2023, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem 
Gomes); Requerimento nº 646/2023, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes); 
Requerimento nº 647/2023, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes); 
Requerimento nº 648/2023, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes); 
Requerimento nº 649/2023, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes); todos 
aprovados a unanimidade dos Vereadores presentes ao momento da votação; em 
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Segunda Votação - Projeto de Lei nº 846/2023, Poder Executivo; Projeto de Lei nº 
847/2023, Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga); Projeto de Lei nº 848/2023, 
Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga); todos aprovados a unanimidade dos 
Vereadores presentes ao momento da votação. Por fim, o Presidente encerrou a sessão, 
e convocou outra reunião para o dia 21 de novembro, às 10 horas, e para constar, eu, 
Elaine Amâncio dos Santos, lavrei a presente ata que depois de lida e aprovada será 
assinada pelo Presidente, Primeira e Segundo Secretários. 
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